



Pièces	7 Pièces
Référence	84676055
Prix	1 450 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

Cette villa nichée au cœur d'un jardin méditerranéen de près de 1500 M² offre un cadre de vie agréable et calme. Bordée de plusieurs terrasses, elle offre une vue dégagée sur la mer, les collines et la presqu'île de Giens. La villa est composée de plusieurs espaces de vie et de 4 chambres plus un studio, répartis sur une superficie totale de 180 M². La villa dispose de nombreux espaces de détente dont une piscine et un pool-house. Un terrain de pétanque et un abri jardin complètent l'ensemble. L'accès voiture est facile avec plusieurs places de stationnement à disposition. La villa a été pensée ...

This property, nestled in the heart of a Mediterranean garden of about 1500 m², offers a peaceful and enchanting living environment. Featuring multiple terraces, the villa offers a beautiful view of the sea, the surrounding hills, and the Giens peninsula. The interior of the villa consists of several living spaces as well as 4 bedrooms and a studio, spread over a total area of 180 m². To relax and fully enjoy the sunny climate, the property has a swimming pool with a pool house and a petanque court. Access by car is easy thanks to the numerous parking spaces available. Ideally located in a ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

